
Die 10 Gebote der schriftlichen Arbeit

1. Bien placer le verbe

- Dans une phrase déclarative, le verbe conjugué est toujours en 2ème position (VZ), même si ce n'est pas le

sujet qui occupe la première place!!!

ZB: ln Deutschland gibt es keine Schule am Nachmittag.

-verbe conjugué à la fin de la proposition dans une subordonnée

ZB: Heute gehe ich nicht in die Schule, weil ich krank bin.

- Attention: la règle V2 ne vaut pas pour les conjonctions de coordination (aber, und, denn, oder, ...)

ZB: Ich habe keine Tiere zu Hause. Aber ich mëchte gern einen Hund haben.

- Le verbe à l'infinitif se place en fin de proposition.

ZB: Ich würde gern Ins Schwimmbad gehen.

ACHTUNG: Pour les temps composés, c'est l'auxiliaire qui est conjugué!!!

ZB : Ich weig, dass er heute angekommen ist.

Z. Construire des phrases complexes

- Des subordonnées conjonctives introduites par dass, weil, wenn, obwohl, ... (penser à bien placer le verbe

conjugué!! )

- des subordonnées relatives (der, die, das ... en fonction du genre et du nombre de l'antécédent)

ZB: Das Auto ist eine Erfindung, die sehr praktisch ist.

4 •donner son avis

Meiner Meinung nach (V2)

ich denkej ich finde, dass v. Conj. Fin

5. traduire 'pour'

- Quand il s'agit d'un destinataire, FÜR (+ akk) suivi d'un gr. NOM

- Pour exprimer le but, UM ...ZU+v. Inf

ZB: ich kaufe eine Uhr für meinen Vater

ZB: Ich kaufe eine Uhr, UM meinem Vater eine Überraschung zu machen.

6. enchaîner ses idées

- Zuerst, dann, danach, aufserdem, Schlieûlich ...servent à ordonner ses idées.

- Jedoch, hingegen, doch servent à apporter une restriction

- Deshalb à exprimer la conséquence

ATIENTION: ne pas oublier la règle V2 !!!



7. "Exprlmerle sounaltWrrèel

- Jch mëchte/ ich würde gern ... sert à exprimer le souhait (attention, ich mag=j'aime et non j'aimerais)

- Ich würde ...+ v. inf. Sert à exprimer l'irréel (Ce mode est le subjonctif Il, il correspond au mode conditionnel en

français. Il suffit d'utiliser l'auxiliaire 'würde' pour tous les verbes sauf pour les auxiliaires)

ZB : Wenn ich 18 wâre, würde ich in der ganzen Welt reisen !

8 . exprimer la négation

- kein est le contraire de ein (nicht ein n'existe pas!!). Il sert donc à nier un groupe indéfini.

- nicht est utilisé dans tous les autres cas et se place avant l'élément souhaité.

Zb : Er ist nicht nett.

9. (La proposition infinitive ... )...avec ou sans 'ZU?

Dans une phrase, le groupe infinitif est précédé de 'ZU', sauf avec les verbes de modalité et l'auxiliaire

werden

ZB : Ich habe Lust, ein Eis lU essen

mais: ich will ein Eis essen


